

Wir sind dabei !

Warum ?

- Vom fairen Handel haben alle etwas -

Fairer Handel...

- ... schafft gesunde Wirtschaftsstrukturen
- ... stärkt Frauen
- ... fördert hohe Gesundheits- und Qualitätsstandards
- ... bekämpft den Klimawandel
- ... wirkt Kinderarbeit entgegen
- ... wirkt gegen Armut und deren Folgen
- ... ermöglicht Bildung
- ... schützt die Natur
- ... erhöht Umweltstandards
- ... gibt Familien eine ehrliche Chance
- ... steht gegen Ausbeutung
- ... bekämpft Fluchtursachen



Horgau spielt fair...



...und wir spielen mit !

Was macht Horgau ? Die 5 Kriterien zur Auszeichnung

1. 2014 – Ratsbeschluss des Gemeinderates
2. 2014 – Gründung einer Steuerungsgruppe (Margit Uhr, Anja Dördelmann, Katrin Maier, Elisabeth Rennig und Renate Hoch- Ohnesorg)
- 3, Fairtrade - Produkte im Sortiment – Netto, Bäckerei Spring, Bauernmarkt Horgau
4. Zivilgesellschaft – Kath. Frauenbund, BN, JBN Bücherei, freiw. Feuerwehr Horgau, Grundschule Horgau, Obst- und Gartenbauverein Horgau, Pfarrgemeinde, auch Ihr Verein, Ihre Institution, oder Firma sind herzlich willkommen !
5. Medien – verschiedene Berichte in Medien



Horgau spielt fair !



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Gemeinde Horgau will sich für eine etwas gerechtere Welt einsetzen und möchte deshalb eine sog. Fair-Trade-Gemeinde werden. Ich bitte auch Sie diese „gute Sache“ zu unterstützen um unsere Welt ein wenig „fairer“ zu machen. Nähere Informationen entnehmen Sie bitte diesem Flyer oder dem aktuellen Gemeindeblatt.

Ihr Thomas Hafner 1. Bürgermeister

Seien Sie dabei !

Am **Samstag, 26.11.16 17.30** laden wir Sie herzlich zu unserem Infoabend zum Fairen Handel im Rahmen des Christkindlmarktes im Pfarrheim Horgau ein.

Wir begrüßen dazu herzlich:

Schirmherr und Bürgermeister **Thomas Hafner**
Fairtrade Ehrenbotschafter **Manfred Holz**
Bürgermeister **Paulus Metz** von unserer fairen Nachbargemeinde Stadtbergen
Christine Weiner, Geschäftsführerin
„Eine- Welt- Laden“ Augsburg
Felizitas Smith, Eine Welt Netzwerk Bayern

Programm

Begrüßung durch Bürgermeister Thomas Hafner

Grußworte und Informationen über
Beweggründe
von Paulus Metz und Christine Weiner

Auszeichnung der Gemeinde Horgau zur
„Fairtrade- Gemeinde“ durch Manfred Holz

Übergabe der Bälle

Verlosung eines signierten FCA- Balles

Ausklang begleitet durch die Musikschule
Horgau-Zusmarshausen

Wie ?

**Spenden Sie einen
„Horgau spielt fair- Ball“ !**

Mit Ihrer **Spende von 25,00€** verschaffen Sie unserem Fußballnachwuchs einen fairen Ball für ein faires Spiel.
Gleichzeitig unterstützen Sie eine Schulbildung der Kinder im Herstellungsland Pakistan (siehe beiliegende Broschüre).

Eine Faire Sache !



**Bitte spenden Sie
bis 15.12.2016 !**

Gemeinde Horgau
Raiffeisenbank Augsburg Land West eG
IBAN DE 6372 0692 7400 0571 8333
Verwendungszweck: „fair“